

Jahresbericht

In beiden Vereinen des Turngaus, Sprendlinger TG und SG Grün-Weiß Darmstadt ist weiterhin reger Trainingsbetrieb.

Turnerinnen der Sprendlinger TG nehmen auf Landesebene an Wettkämpfen teil, haben jedoch noch ein Kampfrichterproblem welches dieses Jahr angegangen wird.

Die TurnerInnen der SG Grün-Weiß Darmstadt haben im vergangenen Jahr wieder drei hessische, drei süddeutsche und vier deutsche Vizemeistertitel gewonnen. Zudem haben Emma Gerlitz und Bero Schröter an den Teamweltmeisterschaften in Leipzig teilgenommen. Emma gewann mit der Mannschaft Gold, Bero holte Bronze.

Beide Vereine haben keine Nachwuchssorgen.

Nadja Eiche